



MENÜ, BEGLEITET VON KLÖSTERLICHEN WEINEN

ei. Unter dem Titel «Inspirierende Alpine Kulinarik» lädt das Haus der Begegnung im Kloster Ilanz zusammen mit «Weinwunder» zu einem kulinarischen Leckerbissen mit klösterlicher Weinbegleitung. Der Event geht am Freitag, 27. August, über die Bühne.

Der Küchenchef Markus Niehaus, ehemals Koch des Hotels «Stern» in Chur, kocht Kostproben aus dem Kochbuch seines ehemaligen Lehrlings und inzwischen renommierten Valser Naturkochs Emanuel Berni. Die vier Gänge werden begleitet von klösterlichen Weinen, ausgewählt vom Sommelier Daniel Schwarz von «Weinwunder» in Chur. Der Sommelier präsentiert die eher unbekanntenen Weine und erzählt dazu unterhaltsame Geschichten zu den Produzenten, den Klöstern und der kirchlichen Weingeschichte.

www.hausderbegegnung.ch/de/.